

FURTTALER FREITAG, 3. JUNI 2011

FLÜSTERN Hausgeister im Holunderstrauch

er Holunderstrauch war bei den Teilnehmerinnen der Wildpflanzen-Exkursion von Rita Joss ein grosses Thema: Da die Blüten so gut riechen, musste man einfach stehen bleiben, die Augen schliessen, tief einatmen und ein paar Blütendolden für selbst gemachten Sirup pflücken.



Ein Holunder vor dem Haus soll übrigens nur Positives bewirken:
Die guten Hausgeister, welche ihn bewohnen sollen, schützen das Haus und dessen Bewohner, und der Strauch selbst wurde früher seiner Wirkung wegen «Gottes Apotheke» genannt, war von Rita Joss zu erfahren. Jetzt weiss man, weshalb vor fast jedem Stall oder Bauernhof ein Holunderstrauch steht.

Furttaler, Freitag, 3. Juni 2011

FLÜSTERN

Hausgeister im Holunderstrauch

Der Holunderstrauch war bei den Teilnehmerinnen der Wildpflanzen-Exkursion von Rita Joss ein grosses Thema: Da die Blüten so gut riechen, musste man einfach stehen bleiben, die Augen schliessen, tief einatmen und ein paar Blütendolden für selbst gemachten Sirup pflücken.

Ein Holunder vor dem Haus soll übrigens nur Positives bewirken: Die guten Hausgeister, welche ihn bewohnen sollen, schützen das Haus und dessen Bewohner, und der Strauch selbst wurde früher seiner Wirkung wegen «Gottes Apotheke» genannt, war von Rita Joss zu erfahren. Jetzt weiss man, weshalb vor fast jedem Stall oder Bauernhof ein Holunderstrauch steht.

© Furttaler